

El Parlamento Europeo estudiará el caso Fertiberia

Meyer solicita más inversión pública

HUELVA ■ Los europarlamentarios del grupo de Izquierda Unida Europea Willy Meyer e Ilda Figueiredo, que visitaron ayer la balsa de fosfoyesos de Huelva, destacaron ayer que el Parlamento Europeo estudiará en febrero "la Autorización Ambiental a Fertiberia".

En rueda de prensa, Willy Meyer indicó que la Comisión de desarrollo del PE se celebra en un mes y que uno de los puntos que se discutirán tendrá que ver con la AAI a Fertiberia, a lo que añadió que los estudios sobre la situación jurídica, sanitaria, y "deterioro ambiental" de Huelva serán estudiados para "que sean tenidos en cuenta en la próxima visita de la comisión de investigación".

Meyer destacó que esta toma de contacto en Huelva, "acompañada a otras iniciativas que ya se están haciendo" en, según definió el europarlamentario, "uno de los puntos más negros de la Unión Europea (UE)".

El político defendió la necesidad de creación de empleo con ac-

tividad industrial no contaminante y pidió "inversión pública para la sostenibilidad y creación de empleo" por parte de las administraciones porque "donde no existe sostenibilidad hay desempleo".

La colaboración con las administraciones son importantes porque "los vertidos de fosfoyesos tienen fecha de caducidad y cuando tengamos 1.200 hectáreas disponibles habrá que saber qué hacer con ellas, las administraciones deben invertir para convertirla en un punto azul".

El europarlamentario recordó que en el pasado mes de junio "el Parlamento Europeo dio luz verde a la creación de una comisión de investigación para verificar hasta qué punto existe razón sobre el no cumplimiento de las directivas europeas". En paralelo, "se abrió un informe sobre la concesión de la AAI a Fertiberia, que entre los meses de abril y mayo se convertirá en un expediente sancionador". Meyer ha indicado que en la actualidad



VISITA. Los europarlamentarios sobre las balsas de fosfoyesos.

las marismas de Huelva -con el Polo Químico, las balsas de fosfoyesos generados por la empresa Fertiberia y el CRI-9 donde se encuentran unas 7.000 toneladas de cesio 137 procedentes del accidente de Acerinox- son "uno de los puntos más negros de Europa y hemos de trabajar para convertirlo en un punto azul".

En su opinión, para ello es necesaria inversión pública y "cum-

plir con la normativa europea que apuesta por compatibilizar la creación de empleo y sostenibilidad".

"Es importante que las administraciones empiecen a prever inversiones para la creación de empleo, la actividad sostenible y para hacer posible, con la inversión privada, que las empresas ubicadas en el Polo Químico vayan reubicándose".

UGT critica al alcalde por recibir a los anti-industria

■ El secretario provincial de la Federación de Industrias y Afines (FIA) de UGT, Luciano Gómez, criticó ayer al alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez PP por lo que "nos parece un escarnio a las miles de familias que trabajamos en el Polo Químico de Huelva que personas, por muy representantes políticos que sean, que están en la estrategia de perjudicar a la imagen de Huelva, con denuncias falsas y recogidas de firmas infladas y faltas de garantías, se les de una audiencia institucional que entendemos, no merecen".

Para Gómez "Desde esa legitimidad que le asiste, lógicamente al alcalde para hacerlo, le exigimos que les lea la cartilla y los emplace a no seguir mintiendo directa e indirectamente, de la situación medioambiental, industrial y sanitaria de la población de Huelva" y continuó: "Entendemos que, debe haber una postura firme y contundente del Ayuntamiento en defensa de la industria y de la imagen de ciudad sostenible que tiene nuestra ciudad."

JOSELE RUIZ